

Matutina para Menores, Viernes 30 de Abril de 2021

Descripción



¿Qué es el efod en la Biblia?

“El chaleco se hizo con la misma clase de telas de la túnica, y la capa de la túnica con tela morada. Todo se hizo siguiendo las instrucciones de Dios” (Éxodo 39:8-26, TLA).

Marca la respuesta correcta

1. **Una túnica.**
2. **Un cinturón.**
3. **Un chaleco.**

¿Te has vestido en alguna ocasión como algún personaje bíblico?

Seguro que te has disfrazado alguna vez en la escuela, en la **iglesia** o en tu casa.

Hoy te propongo que investigues cómo era la vestimenta de unos personajes muy especiales: los sacerdotes.

Los sacerdotes cumplían una **misión** muy importante en el **santuario**. Eran los encargados de realizar los sacrificios, de que siempre hubiera pan en la mesa del lugar santo, de que las lámparas tuvieran suficiente aceite para que no se apagaran y de cuidar todo lo que estaba en ese lugar. El jefe de los sacerdotes, el sumo sacerdote, era el único que entraba una vez al año en el lugar santísimo. **Dios** le dio instrucciones a Moisés de cómo debían vestirse los sacerdotes, de cada pieza de ropa que debían llevar. ¿Por qué? Dios quería que llevaran esa especie de uniforme para que el pueblo los distinguiera de los demás, pues su labor era especial.

El **efod** era una especie de chaleco con campanillas colgadas que sonaban y piedras preciosas que tenían grabados los nombres de las tribus de Israel.

Y sobre el efod se ponía el “pectoral”, que era cuadrado y tenía cuatro filas de tres piedras preciosas cada una. Además, en el pectoral del sumo sacerdote había dos piedras llamadas “Urim” y “Tumim” que le servían al pueblo para saber la **voluntad de Dios**. Cuando había alguna decisión que tomar, el sumo sacerdote le consultaba a Dios y él le contestaba a través de estas piedras. Si había luz sobre del Urim, la respuesta era “sí”; pero si había una sombra sobre el Tumin, la respuesta era “no”.

Investiga en Internet, con la ayuda de un adulto, cuáles eran las piedras preciosas del pectoral del sacerdote. Luego dibújalas y coloréalas en tu Diario de Oración.